

Cubanas Videaux y Ferrera saltan al ruedo en Mundial de Gimnasia



Montreal, Canadá, 4 oct (RHC) Las cubanas Marcia Videaux y Yesenia Ferrera buscarán hoy su clasificación a las finales durante las rondas preliminares del Campeonato Mundial de Gimnasia que se celebra en esta capital hasta el próximo sábado.

En el caso de Videaux, con experiencia previa en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, participará en las rotaciones de barras asimétricas y caballo de salto, con rutinas de alta complejidad, sobre todo en los saltos, por sus elevadas notas de partida.

Al respecto, su entrenadora Yareimi Vázquez explicó al diario cubano Granma que 'lleva dos años compitiendo con los mismos ejercicios, se los sabe de memoria y creo que sus posibilidades de meterse en la final son reales, pero es necesario que se lo crea'.

Ferrera, por su parte, se presentará en la viga de equilibrio y los ejercicios en el suelo, donde 'tiene mucha potencia, sus saltos sobresalen, y es muy virtuosa con sus acrobacias', según Vázquez, quien no descarta la inclusión de la atleta natural de Santiago de Cuba en la final de la viga.

Este martes concluyeron las eliminatorias en la rama masculina, con el también cubano Manrique Larduet primero de los clasificados para las final del all around, y con grandes posibilidades de repetir podio como hace dos años en Glasgow, cuando obtuvo el segundo puesto tras el japonés Kohei Uchimura, ahora lesionado.

Además, el santiaguero competirá en manos libres y paralelas, mientras el otro caribeño presente en la justa canadiense, Randy Lerú, buscará un buen resultado en la barra fija, durante la primera final mundial de su joven carrera.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/143330-cubanas-videaux-y-ferrera-saltan-al-ruedo-en-mundial-de-gimnasia>



Radio Habana Cuba